



Pj Ismail Hadiri Sertijab Kepala BPK Kalbar

MEMPAWAH,SP - Penjabat (Pj) Bupati Kabupaten Mempawah, Ismail, menghadiri acara serah terima jabatan (sertijab) Kepala Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat di Aula Utama Kantor BPK Perwakilan Kalbar, Sabtu (15/2).



SERTIJAB - Penjabat (Pj) Bupati Kabupaten Mempawah, Ismail, menghadiri acara serah terima jabatan (sertijab) Kepala Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Kalimantan Barat di Aula Utama Kantor BPK Perwakilan Kalbar, Sabtu (15/2).

Dalam acara tersebut, jabatan Kepala BPK Perwakilan Kalbar secara resmi diserahkan dari Winner Franky Halomoan Manalu kepada Sri Haryati. Sertijab ini turut dihadiri Pj Gubernur Kalimantan Barat Harisson, para bupati dan wali kota se-Kalimantan Barat, serta tamu undangan lainnya.

Pj Bupati Mempawah Ismail mengucapkan selamat bertugas kepada Kepala Perwakilan BPK Kalimantan Barat yang baru.

"Atas nama Pemerintah Kabupaten Mempawah, kami mengucapkan selamat datang dan selamat bertugas

di Kalimantan Barat Kami berharap sinergi yang telah terjalin dapat terus berlanjut dalam mengawal akuntabilitas dan transparansi laporan pertanggungjawaban keuangan, baik di tingkat kabupaten/kota maupun provinsi," ujar Ismail.

Ismail berharap BPK Kalbar terus memberikan dukungan dan bimbingan dalam upaya mempertahankan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) pada Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Kabupaten Mempawah di tahun-tahun mendatang.

"Kita berharap terus dapat diberikan bimbingan dan dukungan. Guna mempertahankan OTP," paparnya.

Ismail juga mengapresiasi kepada Winner Franky Halomoan Manalu atas dedikasi dan kerja sama yang baik selama menjabat sebagai Kepala Perwakilan BPK Kalbar.

"Kami ucapkan terima kasih kepada Bapak Winner Franky atas bimbingan dan sinergi yang telah terjalin selama ini. Selamat bertugas di tempat yang baru, semoga senantiasa sukses, dan silaturahmi tetap terjaga," tutupnya. **(ben)**